

ESTANCIA EN ASTURIAS



Lo que más me gusta de Asturias es el paisaje. Es todo tan verde... y hay tanta tranquilidad... ¡Es genial!.

Yo voy a la parte que roza con Galicia, exactamente a Ortiguera (Navia), un pequeño pueblecito con puerto. Allí tienen una casa mis tíos y, desde el piso de arriba, se ve el mar y el amanecer por las mañanas. Es muy bonito. Además, al lado de la casa hay una pequeña playa llamada Arnielles. Es pequeña como casi todas las playas de por allí y el agua está un poquito fría, aunque a mí no me importa mucho la temperatura con tal de darme un buen chapuzón. También hay un faro muy cerca, al que se llega dando un pequeño paseo y desde allí la puesta de sol se ve de maravilla.

Cerca hay playas como la de Foxos, las de Luarca, la de Navia, la de Frexulfe, etc. También he visitado pueblos cercanos como Navia, Luarca y Tapia de Casariego, entre otros. También estuve en Oviedo, que es una ciudad muy bonita y limpia. En ella hay muchas estatuas y por las calles hay actuaciones de grupos regionales. Tiene un gran parque llamado Campo de San Francisco en el que se encuentran gran variedad de árboles, algunos antiquísimos. La catedral de Oviedo es preciosa. En ella se encuentra la cámara Santa que contiene las cruces de la Victoria y de los Ángeles, que son dos joyas de gran valor, y son también dos importantes símbolos de Asturias y de la ciudad, entre otros objetos de valor.

En lo alto de la ciudad se hallan los monumentos románicos, el de Santa María del Naranco y el de San Miguel de Lillo. También visité el teatro Campoamor, un edificio elegante tanto por dentro como por fuera. Presencié un espectáculo que trataba sobre un ensayo general de zarzuela, en el que también hubo números en los que tocaron gaitas e instrumento tradicionales. La verdad es que todo lo que he visto en este viaje me ha gustado mucho. Además he visitado a mis tíos y me lo he pasado muy bien. **Pilar Corral 2º ESO**